

Le EL Benito report

Here you go Cowboy !

Me voilà donc "on the road again" avec quelques membre de l'équipe du Québec pour la dernière coupe du monde en sol Canadien cette année.

C'était la première fois que je pouvais apprécier en personne les installations des jeux Olympique de Calgary, la course étant tenue au Centre Olympique, tout juste à côté de la rampe du saut à ski.

Étaient présents : Fred Busher, DJ Laf, Marie Hélène Côté, Kick Kass et Julie Sanders. Nous étions bien sur accompagné du fameux et très branché Mike ze White, entraîneur en chef de l'équipe du Québec.

Le parcours me semblait plutôt décevant pour une Coupe du monde. Avec ses deux grimpettes, de moins de trente secondes, sans difficultés techniques et une moyenne au tour de 17 minutes (avant la pluie) pour les Pro : je m'attendais à plus. Ne vous méprenez pas, le parcours est tout de même très dur, dû au fait qu'on doit y être à bloc en permanence. Le sol argileux, dur comme le ciment à notre arrivée, nous réservera des surprises plus tard, quand sous l'effet d'un SPM de Mère Nature, il se verra inondé d'eau ; comme le fut la cours arrière de Noé un certain jour du temps du début de notre espèce, toujours selon un livre célèbre.

Sept tours sont au menu, d'entrée de jeux, je considère en faire quatre comme hors d'œuvre et aller rouler sur la piste cyclable avec mon Funky B's Fred pour rentabiliser le voyage. Malheureusement, ma prévision s'avèrera exacte.

Dans le quatrième tour, un orage électrique avec grêlons, vents, froid et accumulation d'eau, nous tombe sur la tête. INCROYABLE! Du rarement vu! Pour le registre, je termine 49ième à trois tours. 2ième Québécois après Mathieu Toulouse et 13ième Canadien. Probablement que si l'orage était arrivé un tour plus tard, j'aurais pu compléter un autre tour et rattraper quelques autres Canadiens. Je haïe les "SI".

Ce n'est pas si mal : sur environ 100 participants au départ, moins de 30 feront les sept tours, et le dernier à le faire finira 25 minutes après le gagnant...

J'en retire tout de même une belle expérience, un très bon souvenir et une belle rencontre : Ludovic Dubeau, Olympien et Top mondial pendant plusieurs années a effectivement passé une partie du week end avec nous. Effectuant un retour après une année sabbatique, il termine 5ième à quelques secondes de la troisième position.

Pour ceux qui se demandent ce qu'il peut manger pour aller vite comme ça, je détiens maintenant la réponse! LA MÊME CHOSE QUÉ NOUS! N'ayant pas de cuisinière dans sa chambre il est venu souper à notre table alors que je régalaï la famille avec une "bouette à la Ben" faite de thon, d'un mélange de légumineuses, de sauce à spaghetti et de rotinis (les grosse spirale!).

La semaine prochaine, c'est le championnat québécois, une première victoire sur le circuit québécois, le jour de ma fête, ferrait sûrement du bien au moral.

J'essaie ça et je vous tiens au courant!!!

Take de Care!



UN peu de Sucre pour la cause



La Tribe avec Ludovic



PLUS de photos du Site Next time !



IL a fait noir de bonne heure !